

平成29年度常陸大宮市中学生海外研修 ～オーストラリアで学んだ8日間～

中学3年生を対象とする海外研修が8月17日～24日にかけて実施されました。

この研修は、語学力の向上を図り、国際相互理解を深め、視野を広めることによって豊かな人材育成を目指すことを目的に教育の一環として実施されています。

今年度の参加者は中学生56人、引率者等8人の合計64人で、シドニー近郊のサザーランド市内の4校のハイスクールで、授業に参加しての交流学习やホームステイなど貴重な体験をしてきました。

【本年度の研修テーマ】

「Open the door beyond the border!」

(国境を越えて扉を開こう！)

交流学校：ヒースコートハイスクール



交流学校：エンガディンハイスクール



交流学校：ポートハッキングハイスクール



交流学校：ジャナリハイスクール



海外研修に参加して

御前山中学校 青柳 花穂

私はこの研修を通して、多くのことを学ぶことができました。今まで「日本」という国を出たことがなかった私が、初めて「オーストラリア」という国に行き、その国の文化に触れました。日本と大きく違った生活環境の中で過ごしたこの研修期間は、私にとってとても大切な期間になりました。自分の周りが全て英語という状況に置かれ、自分の語学力の未熟さを身をもって知ることができました。まるで早口言葉のように話してくるスピードについて行けず、戸惑っていた私に、優しくゆっくりと話してくれる現地の方々に温かさを感じました。この研修を通して、様々な人と出会い、日本人とは違った外国人ならではの考え方を知ることができました。この研修に参加できたことに感謝し、これからの生活に役立てていこうと思います。

国境を越えたオーストラリア研修

山方中学校 川上 眞奈

飛行機の窓から見える朝日はとても鮮やかで、まるで私たちの旅立ちを祝福しているようでした。シドニー空港に到着し、冷たい風に吹かれながら、それぞれのバディが待つ学校へと向かいました。会話も授業もお店も英語だけという環境に、始めは戸惑い不安になりました。しかし、バディやホストファミリーは簡単な英語で話しかけてくれたり、私の拙い英語を一生懸命に聞き取ろうとしてくれました。私は会話をしていくうちに、だんだん楽しいと思えるようになりました。国も言語も考え方も違う人達と話ができ、とても誇らしい気持ちになりました。

今回、日本ではできない貴重な体験をさせていただきました。この体験を生かして、これからもたくさんさんの事に挑戦していきたいです。